

Santander, 28 de mayo de 1958

Excmo. Sr. D. Pedro de Palol Salellas
Catedrático de la Universidad de
Valladolid

Mi querido amigo:

Te escribo por indicación del señor Presidente para decirte que en el próximo Pleno de la Diputación, que se celebrará el día 12 de junio, se acordará la concesión del título de Hijo Adoptivo de la provincia de Santander al Padre Carballo.

A partir de esa fecha, incluso el día siguiente, podría celebrarse el homenaje y, por tanto, tu conferencia.

No obstante, si tú no pudieras venir ya en esas fechas, por resultarte demasiado tarde, me indica también el señor Presidente, que no habría gran inconveniente en que ese homenaje, con tu conferencia, se anticipara a la fecha de la celebración del Pleno.

En este caso, tú deberías indicarnos la fecha que te conviene, y lo mismo en el primer caso para cursar las invitaciones.

Me dice igualmente el Presidente que el tema de tu conferencia podría ser algo sobre visigodos o algún otro tema de paleocristianismo. Mejor, si se puede relacionar o hacer alguna referencia a la región de Santander.

Me permito recomendarte, para los exámenes de Arqueología, y demás, a un muchacho de Santander por quien tengo interés, y que es hijo del Director de uno de los dos periódicos santanderinos. Se llama Francisco Ignacio de Cáceres.

En espera de tus noticias, te saluda con todo afecto tu buen amigo,

Vergilio Jurado Chugan